
11 декабря в ДК «Выстрел» состоялось 
подведение итогов гражданского 
форума, который прошел во всех 
поселениях Солнечногорского района с 
3 по 8 декабря. 

В работе итогового мероприятия приняли 
участие Александр Якунин, врио главы Солнеч-
ногорского района; Антон Цветков, председатель 
общероссийской общественной организации 
«Офицеры России»; Наталья Санина, профессор 
кафедры терапии факультета усовершенствова-
ния врачей МОНИКИ им. Владимирского; Виктор 

Санаев, ректор Московского университета леса; 
Сидор Пак, член Общественной палаты Москов-
ской области, доверенное лицо Президента РФ.

Программа стратегического развития Сол-
нечногорья – результат работы гражданского 
форума. Александр Якунин заявил, что соавто-
рами этого документа стали как минимум не-
сколько сотен жителей района, ведь по итогам 
каждого форума составлены меморандумы с 
предложениями по развитию территорий и взаи-
модействию общественности и власти. Жители 
и общественные объединения впервые приняли 
активное участие в формировании стратегии 
развития района. 

Представляя стратегическую программу 
развития, Александр Якунин отметил, что многие 
предложения и инициативы не требуют дополни-
тельных бюджетных вливаний, поскольку опира-
ются на общественные и деловые инициативы 
жителей и оптимизируют уже существующие 
статьи бюджета. У района есть мощный ресурс, 
который раньше использовался не в полную 
силу: это люди, которые лучше всех знают про-
блемы своих населенных пунктов и готовы пред-
ложить пути их решения. Александр Якунин вы-
разил уверенность в том, что стратегия развития 
Солнечногорского района окажется эффектив-
нее планов, которые составляются в кабинетах 
чиновников. 

У жителей должна быть возможность кон-
тролировать дальнейшие шаги по реализации 

стратегии развития. Открытость администрации 
Солнечногорского района должна стать ее визит-
ной карточкой. Только в тесном взаимодействии 
с жителями, общественными организациями, 
бизнес-сообществом можно добиться качествен-
ных перемен в жизни района. 

Среди ключевых пунктов стратегии развития 
руководитель района назвал создание генераль-
ных планов поселений, паспортизацию террито-
рии и ресурсов; развитие экономики, поддержку 
малого и среднего бизнеса, создание рабочих 
мест; развитие общественного транспорта и 
транспортной инфраструктуры района; решение 
экологических проблем и обеспечение чистоты; 
развитие сети филиалов культурно-досуговых 
учреждений; открытость власти и максималь-
ное информирование населения; усиление роли 
общественных советов в жизни района; восста-
новление института старост и введение норм 
самоуправления.

В основе каждого направления – проекты, 
предложенные жителями разных поселений 
по итогам работы гражданского форума. При 
этом были сохранены народные названия про-
грамм.

Программа «Управляемое ЖКХ» позволит 
администрации и жителям совместно контро-
лировать качество услуг этой сферы. Проект 
«Комиссия по разграничению» призван четко 
обозначить ответственных за эксплуатацию и 
развитие территориальных объектов, чтобы 

в районе не осталось бесхозных территорий. 

Реализация проекта «Кубышка» позволит при-

влечь в бюджет дополнительные средства за 

счет общественного контроля над пользовани-

ем территориями. 

Окончание на стр. 2.
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Солдат, 
который защитил 
Родину
12 декабря, в день 72-й годовщины 
освобождения нашего города от 
немецко-фашистских захватчиков, у 
памятника «Скорбящая мать» в мкрн 
Рекинцо состоялся траурный митинг, 
посвященный перезахоронению 
останков солнечногорца Фрола 
Яковлевича Ермакова, погибшего на 
Смоленщине в марте 1942 г.
На митинге выступили врио 
главы Солнечногорского района 
Александр Якунин, председатель 
районного Совета ветеранов 
Николай Сотниченко, внук погибшего 
защитника Отечества Юрий Кудиёв. 
Память павшего почтили минутой 
молчания. Благочинный церквей 
Солнечногорского района отец 
Антоний Тирков отслужил литию о 
погибшем.
Фрол Яковлевич Ермаков ушел 
на фронт в августе 1941 г. Через 
72 года он вернулся на родную 
землю…

Окончание на стр. 7
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ДОВЕРЯЮТ ЛИ ЛЮДИ 
УПРАВЛЯЮЩИМ 

КОМПАНИЯМ?
Врио главы Солнечногорского района 
Александр Якунин встретился с 
руководителями управляющих компаний 
(УК), работающих в городском поселении 
Солнечногорск.

Руководитель муниципального образования 
посетовал: в администрацию поступает множество 
жалоб жителей по поводу уборки дворовых терри-
торий. А.Якунин сообщил, что планирует выезжать 
на места вместе с руководителями УК, контролиро-
вать их работу. 

– Наша общая задача – стать понятными для 
людей, – заявил он. 

Руководителям УК предложили изложить про-
блемы в письменном виде, чтобы понять, чем имен-
но может им помочь районная администрация. 

Кроме того, Александр Якунин распорядился 
четко разграничить городские территории ответ-

ственности между УК, предприятиями и организа-
циями всех форм собственности.

– Нужно тратить больше средств на уборку сне-
га, и все будет нормально, – сказал руководитель 
района в заключение разговора. – И люди вам бу-
дут больше доверять.

МАШИНА 
ДЛЯ СЛУЖБЫ 

НЕОТЛОЖНОЙ ПОМОЩИ
Три недели назад врио главы Солнечногорского 
района Александр Якунин посетил Центральную 
районную больницу, и главврач СЦРБ Вячеслав 
Скородинский высказал пожелание о том, что 
автопарк службы «скорой помощи» нуждается в 
замене: 11 из 15 машин изношены на 80%.

В итоге были найдены внебюджетные сред-
ства и приобретен автомобиль, который отправил-
ся на подстанцию в Алабушево. Именно на этой 
подстанции имеется четыре автомобиля, в трех из 
них износ 100% и даже, если можно так сказать, 
много больше. Пополнение значительно улучшит 
качество оказания неотложной помощи.

Начальник районного Управления здраво-
охранение Василий Сорокин с удовлетворением 
подтвердил: новая машина – хорошее вливание в 
автопарк «скорой помощи». 

 С.В., фото автора

Гражданский форумАктуально

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

АКТИВНОСТЬ ОБЩЕСТВЕННОСТИ –   
ОСНОВА СТРАТЕГИЧЕСКОГО                                 
РАЗВИТИЯ СОЛНЕЧНОГОРЬЯ

Напомним: гражданский форум 
проходил в режиме «круглых сто-
лов». Собравшиеся выбирали одну 
из трех предложенных тем – «Куль-
тура и окружающая среда», «Люди. 
Кадры», «Экономическое развитие, 
инфраструктура». Многие активисты 
в ходе работы поняли: мало озвучить 
проблему, совершенно необходимо 
внести конструктивные предложения 
по ее решению. Оказалось, что это 
не так-то просто: процесс осознания 
в разных группах и поселениях зани-
мал до 3 часов. 

Итак, через несколько часов 
напряженной работы каждая группа 
в каждом поселении предлагала не-
сколько проектов, в которых были 
обозначены цели и пути их дости-
жения. Общественность поняла, 
что она вместе с властью может и 
должна участвовать в программах 
развития.

Итоги работы форумов лягут в 
основу стратегии развития Солнеч-
ногорского района.

Вместе с жителями поселений 
в работе «круглых столов» приняли 
участие представители обществен-
ных организаций, специалисты рай-
онной и местной администраций, 
сферы ЖКХ, социальной защиты, 
здравоохранения, культуры, спорта.

В №48 газеты «41+Сол-
нечногорск» мы рассказали о том, 
как прошли форумы в Пешках, По-
варово, Ржавках и Лунево. 

Затем форумы состоялись в 
других поселениях.

Смирновское
Основной вопрос, который под-

нимали жители, – обособленность по-
селения. К примеру, при прохождении 
по железной дороге скоростного по-
езда «Сапсан» переезд закрывается 
на 40-50 мин. В это время не могут 
проехать ни «скорая помощь», ни по-
жарные.

Кроме того, большинство дере-
вень поселения не газифицированы, 
ни в одной из них нет аптеки, поэтому 
жителям приходится ездить за лекар-
ствами в Солнечногорск. Плюс боль-
шая задолженность по ЖКХ, обвет-

шавший жилищный фонд, проблемы 
с мусором, которые усугубляются в 
дачный период. И это не все: крими-
ногенная обстановка усложняется, и 
люди недовольны работой местного 
участкового. 

Участники форума говорили и о 
путях развития поселения. В частно-
сти, они предложили создать группу, 
которая станет работать с непла-
тельщиками. Далее предлагалось 
обустроить помещение для разме-
щения социально-реабилитационного 
центра для несовершеннолетних, 
пенсионеров, построить спортивные 
площадки, хоккейные коробки, оздо-
ровительный лагерь для детей. Жите-
ли вышли с предложением осущест-
влять контроль над мигрантами на 
региональном или районном уровне. 

Фермер М.Буточников считает, 
что основной движущей силой долж-
ны стать органы местного самоуправ-
ления. По его мнению, необходимо 
создать ассоциацию, которая будет 
информировать население о феде-
ральных программах в поддержку на-
чинающих фермеров.   

Кутузовское
В ходе работы в группах жители 

обозначили проблемы транспортной 
доступности (затруднено движение 
между поселком и деревнями), от-
сутствия рабочих мест для местного 
населения, оттока кадров в Москву 
и Зеленоград. Не строятся дороги, не 
развивается социальная инфраструк-

тура: нет поликлиники, детского сада. 
В поселении остро стоит вопрос ми-
грантов и их культурной активности. 
Общественники предложили создать 

для иностранных граждан в школах 
кружки с углубленным изучением 
русского языка, традиций русского 
народа. 

Реализация проекта «Полезный 
бизнес», предложенного участника-
ми форума, поможет стимулировать 
развитие района и поселения. Люди 
считают, что решать вопросы строи-
тельства спортивно-оздоровительных 
комплексов, кафе, торговых центров, 
создавать парковые зоны и проч., 
определять среди них первооче-
редные нужно на основе народного 
голосования. Деловые люди для реа-
лизации подобных планов будут вы-
являться по итогам соответствующих 
конкурсов. Конечно, под контролем 
общественности. 

Реализация глобального про-
екта «Стрит рейсинг» сможет дать 
толчок социально-экономическому 
развитию поселения и района. Для 
проведения автогонок необходимо 
обустроить определенный участок 
дороги, построить кафе, гостиницы, 
детско-юношеский спортивный центр. 
Появятся новые рабочие места. 

Менделеево
Активисты и члены инициатив-

ных групп поселения считают, что са-
мая наболевшая проблема – экология.  
По словам местных жителей, река 
Клязма мельчает. Это происходит 
из-за вырубки лесов, к тому же в реку 
попадают неочищенные стоки с пред-
приятий и организаций. Кроме того, 
люди обозначили проблемы бродя-
чих собак, транспортного сообщения, 
большого количества мигрантов.

Результатом работы стало со-
ставление меморандума и конкрет-
ных проектов, предложенных главам 
района и поселения для дальнейшей 
их реализации.

«Экономисты» предложили орга-
низовать молодежные клубы, создать 
арендные площадки для развития 

малого бизнеса, регистрировать все 
предприятия на территории поселе-
ния, чтобы деньги поступали в бюджет 
поселения.

«Кадровики» выделили три про-
блемы: миграция кадров в Зелено-
град и Москву, недоверие к власти и 
ветшание инфраструктуры.

Группа «Культура и окружающая 
среда» предложила совместно с ад-
министрацией, инициативными груп-
пами, экологическими организациями 
провести мониторинг состояния реки 
Клязмы, отслеживать выбросы кана-
лизационных стоков. Далее – создать 
рекреационную зону вокруг поселе-
ния с ограничением жилищного и про-
мышленного строительства; провести 
паспортизацию дорог; обеспечить 
поселение скорой медицинской помо-
щью, пожарной охраной.

После окончания форума жители 
поселения ответили на вопрос нашего 
корреспондента: насколько полезным 
было мероприятие?

Степан Проценко:
– Интересно, что нашим мнением 

интересовались. По сути, мы решали 
проблемы, которые должны решать 
чиновники. 

Михаил Васильев:
– Жители поселения участво-

вали активно, предлагали решения, 
обращали внимание на проблемы. 
Модераторы групп достаточно демо-
кратичны, чувствуется в работе про-
фессионализм.

Надежда Подзорова:
– Я впервые на таком мероприя-

тии, поэтому было очень интересно 
общаться с модератором. Получилось 
выговориться постороннему человеку, 
который нейтральным взглядом по-
смотрел на жизнь нашего поселения.

Кривцовское
Через три часа участники трех 

групп собрались в зале Дома культу-
ры, чтобы обсудить разработанные 
ими проекты.

Самая больная кадровая пробле-
ма – старение специалистов в сферах 
образования, медицины, культуры. 
Тем не менее местные жители пред-
почитают работать в Москве из-за 

более высокой зарплаты. Вывод: надо 
заинтересовать молодежь активной 
жизнью в поселении. 

Проект «Иначе скучно» предпо-
лагает создание системы досуга на 
базе имеющихся помещений. Для это-
го необходимо согласование между 
ведомствами. Допустим, Комитет по 
народному образованию арендовал 
помещение у Комитета по имуществу 
и передал в субаренду администрации 
сельского поселения. В итоге хозяина 
у помещения нет, деньги почти не 
вкладываются, оно на полную силу не 
используется. Администрации поселе-
ния, района, Комитет по имуществу 
могут решить вопросы использования 
помещения на безвозмездной основе, 
для ведения кружков на обществен-
ных началах привлечь родителей.

«Экономисты» из 47 названных 
вопросов выделила 4 основных на-
правления: ЖКХ, медицина, социалка 
и транспорт, связанные с Ленинской 
больницей, передачей военного го-
родка Ожогино в казну поселения, 
пробками на выезде на Пятницкое и 
Ленинградское шоссе. Жители счи-
тают, что необходимо восстановить 
производственную деятельность на 
базе Никулинской и Кривцовской пти-
цефабрик. 

Давняя проблема – газификация 
котельных. В поселении две дизель-
ных котельных, которые обходятся 
очень дорого.

Директору местного ДК не до 
культуры: приходится решать вопросы 
ЖКХ. Участники форума почувствова-
ли это на себе: на первом этаже, в том 
числе в большом зале, было, мягко 
говоря, очень свежо. 

Если культурные центры и даль-
ше будут обеспечиваться финансами 
на нынешнем уровне, то ни о какой 
культуре речи быть не может. Это 
главный вывод, который сделала груп-
па «Культура и окружающая среда». 

Окончание. 
Начало на стр. 1.

Ключевые цели жилищной программы  «Под-
солнечное чудо» – возобновить практику предо-
ставления жилья молодым специалистам, а также 
решить проблемы отсутствия надлежащей инфра-
структуры при строительстве. 

Благодаря программам «Полезный бизнес» 
и «Рабочие места» район будет формировать 
список наиболее востребованных в районе произ-
водств и услуг, предоставлять налоговые льготы 
бизнесу, который готов эти услуги оказывать.

Проект «Точка роста» призван помочь бизне-
су, предоставляя неиспользуемые помещения на 
выгодных условиях в долгосрочную аренду. 

Задача проекта «Бизнес-кафе» – объедине-
ние предпринимателей и создание условий для 
диалога государства и бизнеса с целью решения 
актуальных проблем, мешающих развитию эко-
номики.

Проект «Моногород» предполагает создание 
системы переподготовки офицерских кадров для 
привлечения в хозяйственно-управленческую дея-
тельность. 

В сфере развития транспортной связности 
района нужно максимально использовать выгоды 
его географического положения и дальнейшее 
строительство в пределах ЦКАД. Размещение 
логистического центра сможет решить проблему 
занятости населения и пополнить бюджет за счет 
налоговых отчислений.

Вопрос доступного, удобного общественно-
го транспорта – это оптимизация существующих 
маршрутов и организация новых. В перспективе в 
районе не должно остаться труднодоступных на-
селенных пунктов. 

Программы «Дорожная доступность» и «До-
роги к малым деревням» призваны обеспечить 
расширение и ремонт дорожной сети. Обязатель-
ным условием станет народный контроль над дея-
тельностью организаций, которые строят и обслу-
живают дороги.

В процессе реализации программы «Эко-
пост» предстоит контролировать объемы утили-
зации мусора на свалках. Общественность будет 
участвовать в выборе подрядчика.

В рамках проекта «Малый МПЗ» запланиро-
вано проведение исследования необходимости 
размещения мусороперерабатывающего завода. 
Инициативная группа готова представить свое 
видение того, почему завод станет решением эко-
логических и энергетических проблем, связанных 
с переработкой и утилизацией мусора в районе. 
Выбор – строить или не строить завод – остается 
за жителями. 

Вопросы, связанные с культурой и досугом, 
касаются создания мобильных центров досуга 
молодежи с привлечением неиспользуемых поме-
щений и волонтерского актива.

Программа «Новый ДОСААФ» призвана при-
влечь казачество и отставных военных для препо-
давания военно-прикладных дисциплин.

Итогом проекта «Чудо-остров» должно стать 
создание русского парка развлечений на базе на-
родных ремесел. В районе есть энтузиасты, насто-
ящие умельцы, готовые сохранить и приумножить 
традиции русского деревянного зодчества. 

Чтобы исправить ситуацию в сфере инфор-
мирования населения, предлагается открыть сеть 
информационных окон, в которых жители смогут 
получить справки по вопросам здравоохранения, 
соцзащиты, учебы и досуга. 

Регулярным станет формат общественных 
форумов, на которых будут обсуждаться предло-
жения населения по развитию территорий. Пред-
ложения, получившие широкую поддержку, будут 
включены в муниципальную программу развития.

Программа «Информационный староста» 
призвана оптимизировать сбор информации, за-
просов населения, а также обеспечить обратную 
связь со стороны власти, обязав ее реагировать 
на сигналы с мест. Для того чтобы работа старост 
не превратилась в формальность, необходимо 
финансовое стимулирование их деятельности.

Проект «Муниципальная полиция» призван 
контролировать присутствие сотрудников органов 
внутренних дел на территориях, за которые они 
несут ответственность. Общественность также бу-
дет привлекаться к контролю квотирования и ис-
пользования труда мигрантов. К сожалению, пока 
это едва ли не единственный способ повлиять на 
недобросовестных работодателей. 

Также есть запрос на возрождение практики 

добровольных народных дружин для обеспечения 

общественной безопасности.

Александр Якунин поблагодарил всех жите-

лей района за гражданскую активность. 

Затем собравшиеся обменялись мнениями о 

результатах работы форумов, а почетные гости от-

ветили на вопросы жителей района, касающиеся 

сферы ФКХ, экологии, медицины, газификации 
деревень, проблем военных городков.

В частности, Антон Цветков сообщил, что до-
стигнута договоренность с Министерством оборо-
ны о проведении выездного совещания в один из 
военных городков Подмосковья с участием всех 
заинтересованных лиц. Цель – на месте обсудить 
проблемы и наметить пути их решения. 

В ФОРМАТЕ ДИАЛОГА Открытость администрации Солнечногорского района 
должна стать ее визитной карточкой

 С.ВАЛЕНТИНОВА,фото автора

 Начало. Окончание на стр. 3.

Солнечногорск

Смирновское

Кутузовское 
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Врио главы 
Солнечногорского 
муниципального 
района А.Якунин провел 
еженедельное плановое 
совещание. 

9 декабря А.Якунин начал со-
вещание с информации о встрече с 
губернатором Московской области 
А.Воробьевым. Врио главы района 
доложил губернатору о ситуации в 
Солнечногорском районе и о том, 
какая работа проводится районной 
администрацией по наведению по-
рядка. А.Якунин подчеркнул, что 
ситуация в районе находится под 
постоянным ежедневным контролем 
губернатора.

На встрече с губернатором 
поднимался вопрос с долгами по 
земельному налогу. Комитету по 
управлению муниципальным имуще-
ством поручено разобраться с задол-
женностью, которая составляет 350 
млн руб. А.Якунин потребовал еже-
недельно докладывать ему о мерах, 
принимаемых по погашению долгов. 

Затем А.Якунин поставил перед 
руководителями структурных под-
разделений первоочередные задачи. 
В частности, руководитель района  
вновь обратился к теме исполни-
тельской дисциплины. Отметив, что 
количество просроченных писем со-
кратилось за прошедшие 2 недели 
с 600 до 20, он  подчеркнул: «Чинов-
ники должны оперативно и честно 
отвечать на вопросы граждан. Если 
существует проблема, то ее нужно не 
утаивать, а решать».

А.Якунин напомнил, что на по-
следнем заседании районной Обще-
ственной палаты руководству ОАО 
«Мосводоканал» было дано пору-
чение в течение двух недель  отчи-
таться по привлечению инвестиций в 
рамках заключенных с предприятием 
договоров, а также о планируемых 
ими работах. Срок выполнения пору-
чения истекает в среду, ответа в рай-
онную администрацию не поступило.

Один из наиболее актуальных 
текущих вопросов – уборка террито-
рий от снега. А.Якунин отметил, что 
от граждан поступает огромное ко-
личество жалоб на то, что улицы не 
убираются, и назначил на тот же день 
совещание с руководителями управ-
ляющих компаний.

Также врио главы поставил зада-
чи в рамках работы по закрытию не-
законных рынков, обсудил ситуацию 
с ликвидацией  полигона в Хметьево, 
проверил готовность  районной ад-
министрации  к празднованию 72-й 
годовщины начала контрнаступления 
наших войск под Москвой и проведе-
нию Общероссийского дня приема 
граждан.

 Пресс-служба администрации 
Солнечногорского района

Гражданский форум

Наше интервью

Официально

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

Учредитель и главный редактор Т.СИДОРОВАИздатель — ООО «ИЗДАТЕЛЬСКИЙ ДОМ «41»

© «41+Солнечногорск», при перепечатке ссылка обязательна
Почтовый адрес редакции: г. Солнечногорск, ул.Банковская, д.4

Распространяется бесплатно
E-mail: pressa_sol@mail.ru,  http://www.zelenograd41news.ru

* - материалы, помеченные таким знаком, публикуются на правах рекламы

ПРИЕМ РЕКЛАМЫ
 УЛ. БАНКОВСКАЯ, Д. 4

ТЕЛЕФОН  РЕДАКЦИИ

62-3755

Газета выходит

с 1999 года

49
(731)

Рукописи не возвращаются и не рецензируются
Мнение редакции не всегда совпадает с мнением авторов пу-
бликаций. За содержание рекламных сообщений ответствен-
ность несут рекламодатели. Суммы указываются в рублевом 
эквиваленте. Редакция не принимает объявления религиоз-
ного характера, кроме православной тематики. Редакция не 
освещает имущественные споры собственников

Газета зарегистрирована Центральным тер-
риториальным управлением Министерства 
РФ по делам печати, телерадиовещания и 
средств массовых коммуникаций (МПТР РФ). 
Свидетельство о регистрации ПИ №1-50220 от 
14 декабря 2001 г.

Отпечатано в типографии 
ООО «ВМГ-Принт», 127247, Москва 

Дмитровское шоссе, 100

Зак. №3547
Подписано в печать 13.12.2013 г.

тираж 30 000 экз.

Соколовское
Удивительно, но в результате не-

скольких часов работы «кадровики» и 
«экономисты» пришли к одному и тому 
же выводу – в поселении необходимо 
создать общественную организацию, 
которая будет параллельно с депу-
татским корпусом и главой поселения 
анализировать, обсуждать и решать 
насущные проблемы каждой деревни. 
Основой организации должны стать 
старосты, владеющие полной инфор-
мацией по каждой территории.

Кроме того, «кадровики» предло-
жили создать народную дружину и воз-
родить пожарную дружину, потому что 
поселение удалено от Солнечногорска, 
где находятся спасательные службы.

Для того чтобы привлечь молодых 
специалистов, необходимо построить 
хотя бы общежитие улучшенной пла-
нировки. 

Участники форума пришли к вы-
воду, что поселению нужен автопарк – 
пожарные машины, снегоуборочная 
техника, «скорая помощь», школьные 
автобусы. Это дополнительные рабо-
чие места и в перспективе – возмож-
ность заработать на предоставлении 
услуг соседним поселениям. 

Среди проблем культуры и окру-
жающей среды – отсутствие объектов 
досуга шаговой доступности. Есть пути 
решения этого вопроса. Первое – при-
обрести транспорт и создать мобиль-
ные концертные бригады для обслу-
живания населения. На мероприятия, 
которые проводятся в поселении, со 
всех деревень доставлять жителей. 

Из-за удаленности от районного 
центра жители поселения тратят много 

времени на оформление документов, 
посещение поликлиники и т. д. Пред-
ложение: организовать централизо-
ванный доступ к базам информации: 
установить специальные инфоматы, 
с помощью которых жители смогут 
узнать не только о работе различных 
служб, но и планах мероприятий. 

Андреевка
Особенность городского поселения 

Андреевка – близость к Зеленограду, 
району Москвы.

Основная причина торможения 
развития поселения – неправомерный 
захват «золотой» земли. Об этом шла 
речь в работе группы «Экономическое 
развитие». Жители пришли к выводу, 
что в поселении необходим полный ау-
дит по всем заключенным земельным 
сделкам. Есть проекты развития терри-
тории, но все упирается в земли.

Говорили жители об экологической 
проблеме, отсутствии зон отдыха, неза-
конной застройке под линиями электро-
передач, проблемах с вывозом ТБО. 

О недостаточном финансирова-
нии сферы культуры шла речь в группе 
«Культура и окружающая среда». Здесь 
же были подняты проблемы увеличения 
числа мигрантов, обострения межэтни-
ческих конфликтов. 

В группе «Люди. Кадры» говорили 
о снижении моральных принципов под-
растающего поколения, об упадке цен-
ности института семьи, утечке кадров в 
регионы.

В завершение форума был принят 
меморандум.

В группе «Экономическое раз-
витие»: нужен общественный совет по 
контролю над распределением и ис-
пользованием земельных ресурсов, 
необходимо четкое перераспределение 

полномочий между администрациями 
района и поселением, мораторий на 
сделки с землей, а также общественный 
аудит по ним. Для ускорения принятия 
генплана предложено провести обще-
ственный форум. 

Группа «Люди. Кадры»: району 
нужен центр психологической помощи. 
Не хватает досуговых центров, грядет 
полная недоступность социальной сфе-
ры и ее разрушение. Как вариант можно 
развивать дворовые спорт и досуг (от-
крытие кружков во дворах, проведение 
мастер-классов). Это потребует мини-
мум затрат, а отдача будет значитель-
ная. Педагогами могут стать заинтере-
сованные родители, можно привлечь 
волонтеров.

Группа «Культура. Среда»: нужны 
новые активные старосты. Необходимо 
обучать население управлению, а также 
сформировать инструменты поддержки 
работы действующих лидеров.

– Идея проведения подобных фо-
румов очень интересная, – делится впе-
чатлениями Татьяна Воеводина, депутат 
Совета депутатов городского поселения 
Андреевка. – Довольно нестандартное 

решение наболевших проблем. Я уча-
ствовала в группе «Экономическое раз-
витие» и предложила внести изменение 
в ФЗ №131 «Об общих принципах ор-
ганизации местного самоуправления в 
Российской Федерации». Назрела необ-
ходимость законодательно ограничить 
фонд, который идет на оплату админи-
стративного аппарата. Мое предложе-
ние – выделять на эти цели не более 
20-30% местного бюджета.

Солнечногорск
Последним поселением, в кото-

ром прошел гражданский форум, стал 
Солнечногорск. Те, кому небезразлич-
на судьба районного центра и кто был 
готов высказать свое мнение на стра-
тегическое развитие Солнечногорска, 
собрались в Доме культуры «Выстрел».

Солнечногорск является инфра-
структурно развитым и самым густо-
населенным городом района, где пере-
плетены разные проблемные ситуации. 
Много в городе собственных уникаль-
ных трудностей. Именно поэтому в це-
лях более детального обсуждения про-
блем участники гражданского форума 
были разделены на 6 групп.

У солнечногорцев оказалось много 
собственных мыслей по поводу разви-

тия города. Их они и озвучили публично 
после четырехчасового обсуждения. 
Во время дискуссий многие говорили: 
«Будь мы профессионалами в данной 
сфере, мы смогли бы ответить на во-
прос более обстоятельно». Однако 
модераторы форума спешили их напра-
вить на другой путь: «Зачастую здравые 
решения появляются в среде непрофес-
сионалов, которые не ограничены рам-
ками специальности, а смотрят шире. 
При этом законодательство всегда есть 
шанс изменить».

По мнению многих участников 
гражданского форума, успешность 
любой стратегии развития зависит от 
компетентности и заинтересованности 
людей. Поэтому многие говорили о по-
вышении квалификации и достойном 
обучении, о создании уверенного кадро-
вого потенциала в среде солнечногор-
цев. Если местные жители с властями и 
предпринимателями смогут образовать 
крепкое общество с достаточным коли-
чеством рабочих мест по всем направ-
лениям деятельности, достойной зар-
платой, возможностями для развития 
личности и творческих способностей, 
тогда городу не потребуются привлече-
ние внешних рабочих сил, в том числе, 
мигрантов.

Естественно, в ходе обсуждения 
часто говорили о консолидации, меха-
низмах взаимодействия, общественном 
контроле, создании всевозможных ко-
митетов и советов, рабочих групп. 

Несколько противоречиво звучал 
вопрос о строительстве. Например, 
группа «Молодежь» предложила обязы-
вать застройщиков кроме возведения 
домов создавать школы, детские сады, 
поликлиники и спортивные объекты в 
новых микрорайонах. При этом часть 
квартир будет переходить в статус слу-
жебных и безвозмездно передаваться 
муниципалитетам. Таким образом, бу-

дет запущен механизм «социального 
жилья». Но ради таких выгод власти 
будут передавать землю под строитель-
ство либо бесплатно, либо с большими 
скидками. Проект «молодых» был на-
зван «Подсолнечное чудо».

В то же время группа «Экономи-
ческое развитие» предостерегала от 
массовой и точечной застройки города, 
говорила о скорейшем утверждении 
генерального плана города с массовым 
обсуждением проекта среди населения. 
Необходимо создавать промышленные 
предприятия, поддерживать малый и 
средний бизнес как важнейших рабо-
тодателей и налогоплательщиков, раз-
вивать сельское хозяйство. Но вместе 
с тем есть смысл вывести из городской 
черты опасные химические производ-
ства как загрязнителей экологии.

Почти каждое действие вызывало 
противодействие, которое, в свою оче-
редь, вызывало следующее действие. 
Проведение гражданского форума 
доказало, что решать проблемы не-
обходимо комплексно и масштабно, с 
привлечением общественности и при 
глубоком разъяснении вопросов. Не-
обходимо учитывать все мнения и нахо-
дить решения, которые бы устраивали 
если не всех, то многих.

Теперь организаторам гражданско-
го форума «Стратегия развития Солнеч-
ногорского района» предстоит собрать 
все мнения жителей и объединить их в 
целостную программу. Действенность 

такого формата работы доказал Жуков-
ский район, чья программа развития на 
60% состоит из высказываний участни-
ков аналогичного форума. Теперь мне-
ния жителей находят свою реализацию. 
На очереди – Солнечногорский район.

 С.ВАВАЕВА, 
Д.ЕВГЛЕВСКАЯ, Е.АНДРЕЕВ, 

фото авторов

На прошедшей неделе в нашем районе завершилось обсуждение стратегии развития каждого поселения и района в целом. Автор идеи проведения гражданского 
форума – врио главы Солнечногорского района Александр Якунин, организатор – администрация Солнечногорского района, исполнитель – исследовательская 
группа (общественная организация) «Конструкторы сообществ практики».

Завершается 2013 год. Каким он был 
для Поваровского поселения? Какие 
задачи и перспективы стоят перед 
муниципальным образованием накануне 
нового года, об этом мы побеседовали 
с главой администрации Андреем 
Тихомировым.

– Андрей Викторович, каким выдался год 
для вас?

– Вполне успешным. Мы выполнили практи-
чески все, что планировали. Отремонтировали 
более 24 тыс. кв. м дорог. Поменяли большое 
количество сетей освещения. Больше 4 млн руб. 
потратили на реконструкцию коммунальных се-
тей. В конце ноября сдан первый корпус на 415 
квартир в новом микрорайоне. 

– Как вам это удалось? 
– В администрации поселения собралась 

команда профессионалов, это грамотные в эко-
номике и управлении люди. Бюджета поселения, 
конечно, на все не хватает. Активно привлекаем 
инвесторов.  

– Что сегодня больше всего мешает жить 
и развиваться Поварово?

– Главной проблемой до последнего вре-
мени для нас было отсутствие нормального 
взаимодействия с районной властью. А ведь в ее 
полномочиях находится вся социальная сфера 
поселения – детские сады, школы, медицинские 
учреждения. 

Представьте: бывало, что на подготовку 
школы к началу учебного года выделялось всего 
две тысячи рублей. До сих пор в микрорайонах 
Поваровка и Локомотивный нет кабинета врача. 
В крайне заброшенном состоянии находился ка-
бинет педиатра. Но все наши обращения в район 
разбивались о непонимание. 

В конце концов,  мы сами нашли инвесторов 
и привели его в порядок. А поликлинику помогла 
отремонтировать область. Но ведь есть и масса 
других проблем, решить которые в одиночку нам 
не под силу.  

– Но месяц назад у нас появился новый 
руководитель района. За это время что-то 
уже изменилось? 

– Конечно. Отношения между поселением 
и районом стали более открытыми и конструк-
тивными. Мы нашли с Александром Владими-
ровичем взаимопонимание по всем хозяйствен-
ным вопросам. И впервые наши дела, которые 
буксовали много лет, стали сдвигаться с мерт-
вой точки. 

Например, вопрос с тем же врачебным 
кабинетом должен решиться на следующей 
неделе. Уже принято решение, что в Пова-
рово все-таки будет построен физкультурно-
оздоровительный комплекс. Земельный уча-
сток, на котором он должен быть по генплану, 
прежняя администрация района просто отдала 
в аренду. Но благодаря усилиям нового руко-
водства района и губернатора ФОК в Поварово 
все-таки будет.

– Скоро в Солнечногорском районе 
пройдут выборы главы. Сегодня много раз-
говоров о том, кого надо выбирать. Должен 
ли это обязательно быть «свой» кандидат 

или может быть новый человек? Что вы ду-
маете по этому поводу?

– Знаете, я вообще не понимаю этих фор-
мулировок – «свой», «чужой». Для меня как для 
хозяйственника важно, чтобы этот человек мог 
реально что-то сделать для жителей района. И 
я знаю, что принести реальную пользу может 
только тот, кто, работает в одной команде с гу-
бернатором. 

Мы уже видели, что бывает, когда глава 
района не пользуется поддержкой руководства 
области. Последние 10 лет наш район финан-
сировался исключительно по остаточному прин-
ципу, нас не включали ни в какие программы. 
Управление территорией – это командная рабо-
та. Единолично глава, будь он трижды «свой», 
ничего сделать не сможет.

Жители Поварово активно поддержали Ан-
дрея Юрьевича Воробьева и его программу, по-
тому что поняли, что это человек дела и у него 
есть понимание того, как должна развиваться 
область. Он видел, что происходило в Солнечно-
горском районе. И то, что сегодня он делает став-
ку на хозяйственника, это очень правильно. 

 В.САВЕЛЬЕВ

НОВЫЙ ВЗГЛЯД

ПЕРВООЧЕРЕДНЫЕ 
ЗАДАЧИ

Окончание.  Начало на стр. 2.

Соколовское

Андреевка

Кривцовское

Солнечногорск

Менделеево



Телефоны редакции: 8 (4962)  62-3755, 62-6042    E-mail: pressa_sol@mail.ru4№49 16 декабря 2013 г. 41 + СолнечногорскТелефоны редакции: 8 (4962)  62-3755, 62-6042    E-mail: pressa_sol@mail.ru

РАБОТА И УЧЕБА

Внимание!
Отделом МВД России по 
Солнечногорскому району расследуется 
уголовное дело, возбужденное по 
ч. 1 ст. 105 УК РФ (убийство), по 
факту обнаружения тела неизвестной 
женщины с признаками насильственной 
смерти.

11 июня 2013 г. в д. Юрлово Солнечногор-
ского района Московской области с признаками 
насильственной смерти обнаружен труп женщи-
ны. На момент обнаружения давность смерти 
составила около 5 суток. ОУР ОМВД России по 
Солнечногорскому району устанавливает лич-
ность женщины.

Приметы: на вид 30-40 лет, рост 170 см, европеоидной расы, нормального 
телосложения, волосы светлые. Отсутствие некоторых зубов возможно было 
видно по улыбке, а плохое состояние зубной системы косвенно указывает на 
происхождение погибшей из неблагополучной семьи.

Была одета: туфли белого цвета, белая джинсовая юбка на молнии по 
всей длине фирмы «LAFEIPIZA JEANS», кофта светло бежевая без рукавов с 
кружевами, колготки телесного цвета, белые трусы-стринги, бюстгальтер белый 
с сиреневым рисунком.

Всех, кто обладает информацией о женщине, имеющей сходство с вы-
шеописанной, или об обстоятельствах совершенного преступления, либо о 
женщинах, безвестного отсутствующих с начала июня т.г., просьба сообщить 
по телефонам: 8-495-994-1570 – дежурная часть, 8-496-264-4819 – оперативно-
розыскное отделение ОУР.

 Пресс-служба ОМВД России 
по Солнечногорскому району

Необходима помощь

Изображение рекон-
струированного прижиз-
ненного облика женщины

КУПЛЮ
КВАРТИРУ

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату.  ■ *8-499-729-3001

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497

Квартиру.  ■ *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, 
УЧАСТОК

Дачу.  ■ *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
2101

Дом, коттедж.  ■ *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-
9211

Участок.  ■ *8-499-729-3003
МАШИНУ

Автомобиль! ■  Можно битый. 
*8-903-136-0530

Авто ■ . *8-915-177-3031

Авто себе. ■  *8-916-886-1555

Автосервис Зелен. Покупа- ■
ем и продаем, ремонтируем 

любые модели ВАЗ, ГАЗ, 

ГАЗель, иномарки, б/у и битые, 

подержанные. *8-985-768-1478, 
8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Приборы, радиодетали,  ■
микроскопы. *8-925-200-7525

ПРОДАМ

Сетку-рабицу  ■ 600 р., сетку 

кладочную 60 р. столбы 200 р., 
ворота 3500 р., калитки 1500 
р., секции 1200 р., профлист, 

арматура. Доставка беспл. *8-910-
462-0723

Мед ■  (донские луговые медоно-
сы), 3-л банка (5,5 кг) 1 т.р. *8-926-
99-33-612, 8-499-735-2648

Кровати металлические  ■
750 р., матрас, подушка, 

одеяло 400 р., раскладушки, 

спецодежда. Доставка беспл.  
*8-916-932-4586

Кузов на ГАЗ  ■ от 7000 р. Достав-
ка беспл. *8-910-462-5038   

КВАРТИРУ

1-к. кв.,  ■ Набережная, 2,5 млн р. 
Срочно! *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Участок 15 сот. в п. Ново- ■
завидово  с деревенским домом. 
*8-495-994-1316, 8-903-138-4166

Участок 19 соток, ■  ИЖС, Сол-
нечногорск, Обуховская ул., 11, в 

собственности более 3-х лет,10 мин. 
пешком до ст. Подсолнечная. Раз-
витая инфраструктура. На участке 
плодовые деревья. Электричество 
есть. Центральное водоснабжение, 
канализация, газ проходит по 
границе участка. Прописка. 4,6 млн 
руб. *8-909-999-1808

Уч. 8 сот., Клин. р-н ■ , СНТ 
«Мадиец». Колодец, свет, огорожен, 
хороший подъезд,  600 т.р. *8-926-
304-8047

Уч-ки от 10 до 30 ■  сот., Клочко-
во. *8-915-023-0701

СНИМУ

Хотим снять  ■ 1-2-к. кв. у хозяина. 
*8-916-381-0606

СДАМ

Помещ. 270 кв. м ■ , 3 этаж, пос. 
Андреевка, своб. назнач., хор. рем., 
все коммуник., удобный подъезд, 
возм. частями по 90 м. *8-964-622-
1111, 903-684-9893

ЖИВОТНЫЕ

Отдам котят ■  в добрые руки 
*8-926-156-3355

Отдаем ■  в добрые руки пре-
красных щенков-«дворянинов» - 2 

мальчика и 5 девочек. 3 месяца. 
Возможен привоз на дом. *8-916-
016-0858

Отдам котят ■  в добрые руки: 
красивые, пушистые черные, белые, 
серо-белые (мал.). *8-926-156-3355

УСЛУГИ

Бригада из славян. ■  Ремонт 

квартир под ключ. Установка 

дверей - замер, доставка 

(железные, межкомные), 

натяжные потолки, укладка 

ламината и паркета. Недорого. 
Доставка. *8-926-912-5703, 8-916-
077-8968 

Вывоз мусора ■ . *495-971-0813

Комплексное лечение по- ■
звоночника. Массаж + мануаль-
ная терапия + лечебная гимнастика. 
Сколиоз. Остеохороз. Последствия 
инсульта. Антицеллюлит. Медицин-
ское образование. Большой стаж 
работы. *8-909-166-5712

Настройка пианино ■ . *8-910-
465-9266

Рем. стир. маш ■ . на дому. 
*8-926-941-1384

Ремонт квартир ■  пол фэн-шую. 
*8-916-509-0202

Стр-во домов, бань, фунд.,  ■
отделка. *8-929-662-8428

Эвакуатор 24 ч ■ . *8-495-723-
4839

ТРЕБУЮТСЯ

   ■ Агенты по недвижимости. 
*8-926-917-8783

Врач-стоматолог терапевт,  ■
врач-стоматолог ортопед. 
*8-926-186-2827

Водитель кат.Д ■  график 2/2 *8 
(499) 343-2013

  ■ ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ 

САЙТА. Резюме присылать: 

sekretarnews41@gmail.com, 

reclamanews41@gmail.com, 

Kutyrevatatiana@gmail.com, 

*499-735-2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■
бармены, офиц., повара, 

маркеры. *734-1084, 739-5031 зв. 
с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс

Мастера ■  в салон красоты «ЛАК-
ШМИ». *8-962-943-6191

Проводится набор персонала  ■
без опыта работы для бесплатно-
го  обучения по специальностям: 
бармен, официант, маркер. С 
последующим распределением на 
конкурсной основе в новый клуб, 
тел. *8-499-734-1084 с 11.00 до 
17.00 кроме сб, вс

Продавец ■  в магазин детской 
одежды, ТД «Ледокол». *8-903-229-
3263, 8-926-711-3587

Разнорабочий  ■ на базу отдыха 
«Электрон» с проживанием, без в/п, 
*8-926-156-3355

Фрезеровщик ■ , оклад, соцпа-
кет. *8-926-615-5000
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МОДНЫЕ ТЕНДЕНЦИИ

3 января 2014 г., пятница
Детское новогоднее цирковое представление 

«АЙБОЛИТ И ЕГО ЗВЕРИ». Начало в 17.00.
4 января, суббота 

КОНЦЕРТ ГРУППЫ «МИРАЖ». Начало в 17.00. 

7 января, пятница
Детский спектакль областного театра им. 

Островского  
«БЕЛОСНЕЖКА И СЕМЬ ГНОМОВ».

 Начало в 17.00. Цена билетов: 500-600 руб.

Касса работает: 
ежедневно с 9.00 до 20.00, без перерыва на 

обед. Суббота с 12.00 до 16.00. Воскресенье с 
10.00 до 14.00. Телефоны для справок: 

8 (4962) 63-1177, 8 (4962) 61-0518.

3 января 2014 г., пятница
Детское новогоднее цирковое представление

Афиша ДК «Выстрел»

 7 декабря в стенах МУК ДК 
«Выстрел» впервые состоялся 
фестиваль «Молодежь, XXI 
век. Открытие». Молодежь 
Солнечногорья уже не первый 
год успешно принимает активное 
участие в различных смотрах, 
конкурсах и фестивалях. 

Именно поэтому у организаторов 
возникла идея провести масштабное 
мероприятие, в рамках которого са-
мые яркие и активные представите-
ли творческих объединений и клубов 

смогли бы показать свои достижения. 
Фестиваль получился по-настоящему 
грандиозным по своему размаху. 

Более 20 талантливых твор-
ческих коллективов и сольных ис-
полнителей наполнили программу 
своими лучшими номерами и показа-
тельными выступлениями. Среди них 
были такие звезды Солнечногорской 
сцены, как танцевальный коллектив 
«Капли Stereo», хореографическая 
студия «DS Grou», рок-группа «Ин-
дикатор» и чемпионы Подмосковной 
лиги КВН сезона 2012 г. команда 
«С.С.Р» и мн. др. 

Концертная программа 
удачно включила в себя торже-
ственное награждение активи-
стов молодежного движения 
нашего района. Заслуженную 

памятную награду и ценные призы полу-
чили клубы по месту жительства: «Ре-
зерв», «Контраст», «Граски», «Огонек», 
«Олимп», «Старт», «Желтый дракон», 
«Дебют», «Салют». 

Интригой этого года стало награж-
дение в номинации «Открытие года». 
Открытием среди творческой молоде-
жи стал Александр Прилепский, бард, 
участник творческого объединения 
СОЛО молодежного центра «Подсол-
нух», Дарья Субботина – руководи-
тель хореографической студии «DS 
Grou», Военно-патриотический клуб 
им. С.Долгих «Единство». Свою минуту 
славы заслужили и участники смотра-
конкурса «Доброволец года», конкурса 
журналистов, писателей и поэтов «Сло-
во за нами». 

Присутствующих поздравили почет-
ные гости: Мариям Вазыховна Панфи-
лова – заместитель главы Солнечногор-
ского муниципального района, Наталья 
Зиновьевна Абрамович – заместитель 
председателя Комитета по делам мо-
лодежи, физической культуре, спорту 
и туризму. Субботний вечер в теплой и 
дружеской атмосфере праздника моло-
дежи пролетел незаметно. 

Организаторы, в свою очередь, на-
деются, что фестиваль «Молодежь XXI 
века. Открытие» станет доброй традици-
ей и с каждым годом будет раскрывать 
все больше талантов.

 Пресс-служба Комитета 
ДМФКСиТ

Даешь молодежь!

ХОРОШАЯ ТРАДИЦИЯ – 
ЗАВЕРШАТЬ ГОД 
«ОТКРЫТИЕМ»!

ПЛАНЕТА «KRISTY STYLE»

«Когда дует ветер перемен, 
ставь не стены, а паруса» 

 Восточная мудрость

Совсем недавно в Солнечногорске, 

в ТЦ «Альянс», открылся бутик модной 

одежды «Kristy Style» – в стороне от основ-
ной галереи, подогревая всеобщее любо-

пытство, вызывая восторг неискушенных 

и  радуя своим появление людей понима-
ющих в стиле и модных трендах. Дизайн, 

атмосфера, хозяйки зала – здесь все гар-

монично. Иначе и быть не могло. «Kristy 
Style» изначально поставил перед собой 

позитивно – амбизиозные цели. И более 
того, успешно их достигает. Бутик бутику – 

рознь.  Понятие «модной одежды»  растя-

жимо примерно также, как и понятие «мо-
рали». У каждого она своя.  В этом плане 

«Kristy Style» – это намного больше, чем   

просто одежда и аксессуары, которые в 
тренде. Это своя философия и принципы.  

«Мир многообразен
 и прекрасен, 

а женщины – главное 
его украшение»

Все коллекции «Kristy Style» призваны 

подчеркнуть, а иногда и полностью рас-
крыть  женственность,   яркость, природное 

очарование и сексуальность.  И совсем не-
важно, к какому типу относится женщина – 

«хищница», «хранительница очага» или  

леди, в которую непременно влюбляют-
ся мужчины.  Каждая сможет найти свое 
то самое платье с подходящим принтом,                          
сет в пастельной гамме или тунику, в ко-
торых «она» будет чувствовать себя  по-
особенному – привлекательно  и уютно 
одновременно. Заинтригованы?  Все дело 
в качестве.

«Качество 
решает все»
Мы знаем: какой бы удач-

ной с точки зрения силуэта и 
фасона не была бы модель и 
как бы идеально она не сиде-
ла, все может испортить – ка-
чество. Поэтому при подборе 
коллекций, которые  сегодня 
представлены в бутике или  
будут представлены позже, 
основное внимание уделя-
ется, и будет уделяться  ему. 
Цель одна: покупка должна  
только радовать, а не застав-
лять думать о том, как долго 
я смогу ее носить? Любимые 
вещи обязаны служить долго  

и  приносить положительные эмоции. 

«Перемены 
начинаются с малого»

Покупка нового платья способна запу-

стить цепь положительных событий,  в жиз-

ни каждой. Здесь в это верят!  Привыкнув 

к одному  образу, навесив на себя ярлыки 

вроде того: «Мне другое не идет»,  многие 

часто лишают себя удивительной возмож-

ности  поэкспериментировать, посмотреть 
на другую себя, примерить  нестандартный 

формат. И кто знает,  может быть именно  
покупка одежды в «Kristy Style»  бутик за-
ставит поверить в то, что у вас все хорошо, 

а будет еще лучше! И  все в этой жизни 
обязательно сложится! 

«И снова о приятном»  
«Kristy Style» – это место, в котором: 

– Представлены  стильная и качествен-

ная и эксклюзивная одежда, на разный 

вкус и любой кошелек, коллекции  подби-

раются таким образом, 

чтобы легко можно было 

«собрать» и базовый 

гардероб, и вечерний 

образ. Здесь можно по-

лучить совет по имиджу,  

вам подскажут, какой 

макияж, прическа, цвет 

волос и аксессуары по-

дойдут  к выбранному  

наряду.  В салоне можно 

заказать понравившую-

ся вещь, и вам ее доста-

вят в нужном размере. 
Даже зимой вы сможе-
те  обновить гардероб 
для поездки в теплые 

страны. Вас ждет коллекция стильных ак-
сессуаров: очки, кошельки, клатчи, сумки, 
изумительные шарфы, платки и мн.др.                                                                            

Приветливые продавцы-консультанты всег-

да вам рады помочь и готовы ознакомить   

с бонусными программами и акциями: 

К Вашим услугам:

• накопительная карта от 25000р – 

скидка 5%, 

• от 50000р – 7%, 

• от 75000р – 10% – постоянная скидка. 

Вы можете принять  участие в акциях:                                                                                                                                          

• «приведи подругу – получи 5% на свой 

накопительный счет» 

• «1+1=3  купи 2 вещи из новой коллекции 

и получи третью в подарок»

• «в подарок ко дню рождения, свадьбе –

10% скидки  за неделю до праздника».

В преддверии Новогодних праздников  

вы увидите и сможете приобрести  новые 

коллекции  NEW ENERGY – НОВАЯ ЭНЕР-

ГИЯ, ЗИМНЯЯ СКАЗКА, SUPER LADY – 

вечерние платья, эксклюзивные модели 

всех размеров ( от S до XXL).

Ждем Вас в клубе модной одежды  

«Kristy Style» бутик!  С нами легко и удобно  

стать неотразимой и ультрамодной!  

Ваш образ – наша ювелирная работа!

Ул. Тельнова д. 3/2, ТЦ « Альянс»,  

павильон  221, 

режим работы:  

ежедневно с 10.00 до 20.00
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СКРЫЛСЯ С МЕСТА ПРОИСШЕСТВИЯ 
09.12.2013 г. в 16.10 в Солнечногорске, на ул. Молодежная у д. 1 неустанов-

ленный водитель, управляя неустановленной автомашиной, совершил наезд на 
несовершеннолетнего пешехода, после чего с места ДТП скрылся.  

В результате ДТП пострадал переходивший проезжую часть по пешеходно-
му переходу ребенок Г., 11 лет, который получил травмы и был доставлен в ЦРБ 
Солнечногорска с диагнозом: сотрясение головного мозга.  

В результате проведенных оперативно-розыскных мероприятий инспек-
торами группы розыска ОГИБДД ОМВД России по Солнечногорскому району 
данная автомашина и скрывшийся водитель в течение суток были установлены. 
Проводится проверка.

 Госавтоинспекция Солнечногорского района

Внимание!

АВТОМАГИСТРАЛЬ

М-10 «Россия»

Интервью
Буквально два месяца назад жители 
Менделеево выбрали нового главу. 
Мы встретились с В.Агеевым и 
побеседовали о том, какой на его свежий 
взгляд видится ситуация в поселении и 
районе.

– Владимир Алексеевич, какие первые 
впечатления от работы в должности главы?

– Очень напряженное и ответственное дело. 
Каждый день сталкиваюсь с бесчисленным ко-
личеством проблем как городского, так и район-
ного уровня, которые не решались годами. Это и 
чехарда с землей, и ветхое жилье, коммуналка, 
благоустройство, транспорт. Очень много вопро-
сов, решать которые надо безотлагательно.

– А что, по-вашему, для этого необходи-
мо?

– Профессиональная команда, полноценное 
финансирование, ну и нормальное взаимодей-
ствие с районом. Последнее, пожалуй, важнее 

всего. Поскольку решение многих вопросов за-
висит от районной власти. 

– Однако уже больше месяца в районе 
новый руководитель. Вам удалось найти 
взаимопонимание  по ключевым проблемам 
Менделеево?

– Да, у нас хороший контакт. Александр Вла-
димирович Якунин сам приехал к нам, повстре-
чался и с работниками администрации и жителя-
ми. Узнал, что больше всего нас волнует. И сразу 
же подключился к решению наших проблем. 

– А как вы относитесь к тому, что человек 
на должность исполняющего обязанности 
главы назначен губернатором?

– Весьма закономерный шаг. Я думаю, гу-
бернатор устал наблюдать за разборками мест-
ных бизнес-элит и криминальных групп, корруп-
цией и разрухой, за тем, как район неуклонно 

скатывался в антилидеры региона. И назначил 
того, кто стоит над схваткой и никакими интере-
сами с этими группами не связан. И первое, что, 
сделал этот человек, – остановил вакханалию с 
землей и начал диалог с жителями. 

– Но, видимо, такая политика пришлась 
не всем по нраву.

– Естественно! Для тех, кто привык греть 
руки на распиле района, это было как удар обу-
хом по голове.

– Вы недавно сами проходили через вы-
боры. Что думаете о нынешней выборной си-
туации в районе? 

– Много мути поднялось на поверхность. 
Местные «доны корлеоне» просто так не сдают-
ся. Похоже, сейчас все эти ребята объединились 
вокруг одного кандидата. Причем ставка почему-
то сделана на человека, у которого нет совер-

шенно никаких качеств, чтобы управлять слож-
нейшим хозяйством Солнечногорского района 
и обеспечить ему развитие: ни интеллектуаль-
ного, ни морального потенциала, ни поддержки 
губернатора. Зато есть другие подходящие для 
человека из «клана» качества: милая улыбка и 
абсолютная управляемость. Они даже програм-
му свою написать не смогли. Как «троечники» на 
экзамене – просто списали под копирку с про-
граммы губернатора «Наше Подмосковье».

– Сейчас много рассуждают на тему: дол-
жен ли глава района непременно быть «сво-
им», местным или все-таки его по каким-то 
другим качествам нужно выбирать. Что вы об 
этом думаете?

– Мы выбираем человека, который будет 
отвечать за развитие района, а не соседа для 
партии в домино. Глава района должен быть 
серьезным и ответственным, разбирающимся в 
экономике и хозяйственных вопросах. А те, кто 
сегодня делают упор на местечковый патрио-

тизм, видимо, просто считают солнечногорцев 
не думающим стадом. 

– А находятся и такие, кто для красного 
словца вообще сравнивает выборную ситуа-
цию в Солнечногорском районе с боями с ок-
купантами в 1941-м… 

– Можете мои слова вырезать, но, по-моему, 
это просто безмозглые идиоты. Такого кощун-
ства допускать нельзя, как бы кому ни хотелось 
достичь своей цели. Это бессовестно и подло. 
Мне очень жаль, что в Подмосковье есть люди, 
которым это надо объяснять. 

Проще всего спекулировать на высоких 
чувствах. Хочется сказать таким «дельцам»: вы 
попробуйте реально сделать что-то полезное 
для своих земляков. Хоть однажды подумайте 
о благе всего Солнечногорского района, а не 
только о своем собственном. И займитесь чест-
ным и легальным бизнесом, который не зависит 
от того, кто сидит в кресле главы района. Другие 
времена, ребята.

ДРУГИЕ ВРЕМЕНА

Обращаем ваше внимание, что 
в настоящее время увеличилось 
выпадения осадков в виде снега, 
в связи с этим настоятельно 
рекомендуем,  соблюдать 
скоростной режим, быть 
внимательными и осторожными 
во время управления 
автомобилем, воздержаться от 
поездок в темное время суток.

Алкоголь 
несовместим

 с поездкой
Перед тем как направиться на 

какой-нибудь праздник на машине, по-
думайте над тем, что вы берете на себя 
ответственность не выпивать с друзья-
ми, а будучи в здравом уме вечером 
с семьей вернуться домой на личной 
автомашине. Иногда лучше поехать на 
общественном транспорте или такси, 
так как зачастую водитель на праздни-
ке все-таки поддается соблазну и вы-
пивает алкогольные напитки, а потом, 
не думая, садится за руль. Но нельзя 
забывать, что под влиянием алкоголя 
реакция в экстренных ситуациях замед-
ляется, возрастает  вероятность ДТП. 

Детское кресло
В Правилах дорожного движения 

существует пункт 22.9  «Перевозка де-

тей допускается при условии обеспе-
чения их безопасности с учетом осо-
бенностей конструкции транспортного 
средства. 

Ч. 3 ст. 12.23 КоАП РФ админи-
стративный штраф – 3000 рублей.

Перевозка детей до 12-летнего 
возраста в транспортных средствах, 
оборудованных ремнями безопас-
ности, должна осуществляться с ис-
пользованием специальных детских 
удерживающих устройств, соответ-
ствующих весу и росту ребенка, или 
иных средств, позволяющих при-
стегнуть ребенка с помощью ремней 
безопасности, предусмотренных кон-
струкцией транспортного средства, 
а на переднем сиденье легкового ав-
томобиля – только с использованием 
специальных детских удерживающих 
устройств.

Запрещается перевозить детей 
до 12-летнего возраста на заднем си-
денье мотоцикла».

Назначение  детских автокресел – 
удерживать ребенка в безопасном 
положении в случае столкновения, 
экстремального торможения или рез-
кого маневра. Ту же роль выполняют и 
«взрослые» ремни безопасности, о не-
обходимости использования которых, 
надо думать, все дискуссии закрыты. 
Важно: если даже посадить ребенка 
на заднее сиденье или держать его на 
руках, это не обеспечит достаточного 
уровня безопасности. 

Детские кресла представляют 
собой съемные мягкие креслица без 
ножек или люльки. Они разделены на 
группы в зависимости от веса и возрас-
та детей. Раздвижные универсальные 
кресла, регулируемые по размеру, мо-
гут использоваться для детей разных 
возрастных групп. 

Как показывают краш-тесты и 
анализ реальных ДТП, сидящий сзади 
ребенок, при столкновении буквально 
вылетает с сиденья и получает серьез-
ные травмы, страдая более, чем при-
стегнутые взрослые пассажиры. 

Очень опасно перевозить детей на 
руках, особенно на переднем сиденье. 

В этом случае, если взрослый пристег-
нут, инерция просто вырывает ребенка 
из рук. Непристегнутый взрослый сам 
устремляется вперед и давит ребенка 
своей массой. А сработавшая подушка 
безопасности способна сильно трав-
мировать малыша, которого держат на 
коленях. 

Пристегнуть ребенка с помо-
щью обычных «взрослых» ремней на 
взрослом сиденье невозможно. Как, 
к примеру, пристегнешь грудного 
младенца? Да и 7-9-летнего штатная 
система тоже не способна удержать: 
ребенок при аварии просто вылетает 
из ремней.

Место для установки детского си-
денья в машине может быть любым: 
как сзади, так и спереди. Важно! Если 
детское кресло стоит на переднем 
сиденье, то подушка безопасности 
обязательно должна быть отключена, 
иначе при срабатывании она может 
травмировать ребенка. 

Кресла для детей от 4 лет и стар-
ше ставятся лицом по ходу движения. 
Люльки же и сиденья для тех, кому еще 
нет 3, обычно устанавливают лицом 
против хода, чтобы при столкновении 
движущегося по инерции младенца 
«принимали» не ремни, а мягкое ложе 
люльки, не давало голове малыша силь-
но смещаться.

 Командование 1-го батальона 
1-го полка ДПС (Северный)

Госавтоинспекция 
Солнечногорского района

В период с 1 по 8 декабря 2013 
года на автодорогах, контролируемых 
1-м батальоном 1-го полка ДПС (Север-
ный) ГИБДД ГУ МВД России по Москов-
ской области, находящихся на террито-
рии Солнечногорского муниципального 
района, зарегистрировано 1 ДТП с по-
страдавшими.

6 декабря в 17.15 на 16 км + 150 м 
а/д Р-111 «Москва-СПБ-Солнечногорск-
Спасс» водитель, управляя а/м «Форд 
Маверик», двигаясь в сторону Солнеч-
ногорска, по н/у причине выехала на 
полосу встречного движения, где со-
вершила столкновение с двигавшейся 
в сторону Москвы а/м «Додж Калибер». 
В результате ДТП пострадали водители 
обоих авто и пассажир а/м «Додж Ка-
либер».

 С.МИЛОВАНОВ, 
и.о. инспектора по пропаганде 
1-го батальона  1-го полка ДПС 

(Северный), 
лейтенант  полиции 

В ноябре 2013 года на 
дорогах, обслуживаемых 
ОГИБДД ОМВД России по 
Солнечногорскому району, 
произошло 5 дорожно-
транспортных происшествий, 
в которых 5 человек получили 
ранения различной степени 
тяжести.

17.11.2013 г. в 01.15 на а/д «Пи-
кино – Поярково – Мышецкое», 0 км 
+ 700 м, водитель Ш., управляя а/м 
«Ман», двигаясь со стороны д. По-
ярково в направлении д. Пикино, 
совершил наезд на пешехода Ш., 
переходившего проезжую часть вне 
пешеходного перехода. В этом ДТП 

пешеход Ш. получил телесные по-
вреждения, доставлен и госпитализи-
рован в ЦРБ Солнечногорска.

17.11.2013 г. в 09.50 на а/д «Сол-
нечногорск – Тараканово – Попелко-
во», 8 км + 300 м, водитель К., управ-
ляя а/м «СЕАЗ», двигаясь со стороны 
Солнечногорска в направлении д. Та-
раканово, неправильно выбрал ско-
рость движения, не учел дорожные 
и метеоусловия, в результате чего 
совершил столкновение с последую-
щим опрокидыванием c а/м «Фоль-
ксваген Пассат» под управлением 
водителя Р., двигавшимся в попутном 
направлении. В этом ДТП водитель 
К. получил телесные повреждения, 
доставлен и госпитализирован в ЦРБ 
Солнечногорска.

19.11.2013 г. в 08.20 в Солнечно-
горске на ул. Дзержинского, д. 28 во-

дитель Т. не предпринял необходимых 
мер, исключающих самопроизвольное 
движение транспортного средства, в 
результате чего а/м «БАВ» произвел 
на него наезд. В этом ДТП водитель 
Т. получил телесные повреждения, 
доставлен и госпитализирован в ЦРБ 
Солнечногорска.

26.11.2013 г. в 07.10 на а/д «Сол-
нечногорск – Тараканово – Попел-
ково», 10 км + 900 м, водитель Ш., 
управляя а/м «Фольксваген Гольф», 
двигаясь со стороны Солнечногорска 
в направлении д. Тараканово, непра-
вильно выбрал скорость движения, 
не учел дорожные и метеоусловия, в 
результате чего совершил столкнове-
ние c а/м «Нисан Максима» под управ-
лением водителя Л., двигавшимся во 
встречном направлении. В этом ДТП 

водитель Ш. получил телесные по-
вреждения, доставлен и госпитализи-
рован в ЦРБ Солнечногорска.

29.11.2013 г. в 22.57 на а/д «Пят-
ницкое шоссе», 2 км + 100 м, водитель 
Т., управляя а/м «Ниссан Серена», 
двигаясь со стороны ул. Центральной 
в направлении а/д М-10 «Россия», не 
справился с управлением и совершил 
съезд в левый кювет по ходу движе-
ния с последующим опрокидыванием. 
В этом ДТП получил телесные по-
вреждения пассажир автомашины Д., 
доставлен и госпитализирован в ЦРБ 
Солнечногорска.

Уважаемые водители! 
При управлении автомобилем 

соблюдайте скоростной режим, при-
нимайте во внимание погодные усло-
вия и состояние дорожного покрытия, 
будьте внимательнее к пешеходам, 
особенно при движении в условиях 
недостаточной видимости и в темное 
время суток.

 И.САВЁЛОВ, главный госин-
спектор безопасности дорожного 

движения по Солнечногорскому 
району, подполковник полиции 

Дорожно-транспортные 
происшествия в ноябре

Зимняя дорога
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«Забавы 
матушки Зимы»

22 декабря на Советской площади Солнечногорска пройдет 
Открытый фестиваль зимних дворовых игр и конкурсно-игровых 
программ на открытом воздухе «Забавы матушки Зимы». В 
рамках фестиваля состоится традиционное открытие главной 
елки города (в 14.00).

Программа фестиваля:
11.00-12.00 – регистрация участников фестиваля, начало 

работы игровых площадок;

12.00 – торжественное открытие фестиваля;
12.15-15.15 – мастер-классы, конкурсная программа;
14.00 – традиционное открытие главной елки города 

(театрализованное представление);
15.15-16. 00 – подведение итогов конкурсной программы, 

награждение.
Конкурсная часть программы фестиваля осуществляется 

по следующим номинациям: зимние народные игры России; со-
временные городские игры и игры-соревнования; ретроспектив-
ное игровое обозрение («Забытые игры детства»); музыкальные 
и танцевальные игры и конкурсы; сюжетно-игровые программы 
и комические эстафеты; игры со снегом, игры на льду, «Игры в 
радость»; чемпионаты и блиц-турниры по зимним дворовым и  
состязательным видам игр («Царь Горы» и т. п.); уличные дет-
ские, подростковые и молодежные игровые программы  («Игры 
моего двора»).

Подробнее с условиями участия в фестивале можно озна-
комиться на сайте Комитета по культуре администрации Сол-
нечногорского муниципального района http://www.sun-culture.
ru/640/. 

Приглашаем всех желающих!

 Комитет по культуре администрации 
Солнечногорского района

У БАНКА ОТОЗВАЛИ
 ЛИЦЕНЗИЮ

Приказом Банка России от 20.11.2013 г. №ОД-919 
у Коммерческого банка «Мастер-Банк» (открытое 
акционерное общество) отозвана лицензия на 
осуществление банковских операций.

Коммерческий банк «Мастер-Банк» (Открытое акционер-
ное общество) (далее – «Мастер-Банк» (ОАО) является участ-
ником системы страхования вкладов, в связи с чем отзыв у бан-
ка лицензии на осуществление банковских операций является 
страховым случаем, предусмотренным Федеральным законом 
№177-ФЗ «О страховании вкладов физических лиц в банках 
Российской Федерации».

На возмещение по вкладам имеют право: вкладчик (его 
представитель) или наследник (представитель наследника). 
Для этого необходимо обратиться в агентство или в банк-агент 
с требованием о выплате возмещения по вкладам со дня на-
ступления страхового случая до дня завершения конкурсного 
производства.

Возмещение по вкладам выплачивается вкладчику в раз-
мере 100% суммы всех его вкладов (счетов) в банке, но не более 
700 тыс. руб. в совокупности. В случае если сумма вклада пре-
вышала 700 тыс. руб., оставшаяся часть вклада будет погашать-
ся в рамках ликвидационных процедур.

Прием заявлений и выплаты компенсаций по вкладам нач-
нется не позднее 4 декабря 2013 г.

Необходимо отметить, что удовлетворение требований 
иных кредиторов «Мастер-Банк» (ОАО) возможно только в рам-
ках ликвидационных процедур после назначения арбитражным 
судом конкурсного управляющего (ликвидатора).

Подробная информация о месте, времени, форме и по-
рядке приема заявлений вкладчиков о выплате возмещений по 
вкладам можно получить по телефону горячей линии Агентства 
по страхованию вкладов (8800-200-08-05), а также на сайте 
агентства в разделе «Страхование вкладов/Страховые случаи» 
(www.asv.org/ru).

ИНФОРМИРУЕМ
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ВОЗВРАЩЕНИЕ
Окончание. 

Начало на стр. 1.

До войны Фрол Ермаков работал на заводе «Крас-
ная сетка», который располагался на месте нынешнего 
центрального рынка, что на ул. Почтовой. Отправляясь на 
фронт в августе 1941 г., он наказал своей супруге Елене 
Григорьевне никуда не уезжать из Солнечногорска, ждать 
его здесь. Тогда Фролу Яковлевичу исполнилось 40 лет, 
младшему из его троих детей было всего лишь три года. 

Пожалуй, это все, что знают о фронтовике его внуки – 
Юрий Кудиёв и Елена Катышева. Их бабушка Елена Гри-
горьевна получила похоронку на мужа в 1942-м, остаток 
жизни (она умерла в возрасте 78 лет) посвятила детям и 
внукам. У четы Ермаковых трое детей, трое внуков, три 
правнука и правнучка. 

– Мы рады, что дедушка вернулся на родную землю, 
– говорят Юрий и Елена. – Теперь есть место в Солнеч-
ногорске, куда мы можем прийти, чтобы почтить его па-

мять.
Член поискового отряда «Витязь» 

Солнечногорского района Николай Септ 
рассказал журналистам, что останки 
красноармейца Фрола Яковлевича Ер-
макова найдены в Смоленской области 
поисковым отрядом «Надежда» и 25 
октября переданы для захоронения на 
родной земле. Родственников погиб-
шего установили солнечногорские по-
исковики. 

– При нем была найдена записка, 
в которой были указаны фамилия, имя, 
отчество и адрес в Солнечногорске, – 
рассказал Николай. – По этим данным 
проводился поиск родственников. Ря-
дом с красноармейцем обнаружена ка-
ска и саперная лопата. 

Пока не похоронен последний сол-

дат, война не окончена. Благодаря поисковым отрядам 
устанавливается место гибели советских воинов, и они 
обретают упокоение. Все больше приближается день, 
когда с воинскими почестями будут похоронены останки 
последнего солдата, защитившего Родину.

 С.ВАВАЕВА, 

Вниманию налогоплательщиков, 
представляющих декларации по 
НДС на бумажных носителях!

Начиная с отчетности 
за 1-й квартал 2014 г. 
налоговая декларация по 
НДС представляется только 
в электронной форме по 
телекоммуникационным 
каналам связи через оператора 
электронного документооборота. 

Организации и индивидуальные 
предприниматели имеют право не пред-
ставлять налоговые декларации по НДС 
в следующих случаях:

1. Применение упрощенной систе-
мы налогообложения (УСН). Для приме-
нения необходимо подать уведомление 
о переходе на УСН не позднее 31 дека-

бря календарного года за исключени-
ем случаев, указанных в пп. 14 п. 3 ст. 
346.12 Налогового кодекса Российской 
Федерации (далее – Кодекс). Требова-
ния и порядок перехода отражены в п. 2 
ст. 346.12, п. 1 ст. 346.13 Кодекса. 

2. Применение единого налога на 
вмененный доход (ЕНВД). В течение 5 
дней со дня начала применения ЕНВД 
необходимо подать заявление о по-
становке на учет в качестве налогопла-
тельщика единого налога. Требования 
и порядок перехода отражены в п. 2 ст. 
346.26, п. 3 ст. 346.28 Кодекса.

3. Применение единого сельско-
хозяйственного налога (ЕСХН). На-
логоплательщику, являющемуся сель-

скохозяйственным производителем, 
не позднее 31 декабря календарного 
года необходимо уведомить налоговый 
орган. Требования и порядок перехода 
отражены в п. 2 ст. 346.1, п. 1 ст. 346.3 
Кодекса.

4. Применение патентной системы 
налогообложения. Не позднее чем за 10 
дней до начала применения индивиду-
альным предпринимателем патентной 
системы налогообложения необходимо 
представить заявление на получение 
патента в налоговый орган. Требования 
и порядок перехода отражены в п. 1 ст. 
346.43,  п. 2 ст. 346.45 Кодекса.

5. Применение освобождения от ис-
полнения обязанностей налогоплатель-

щика НДС. Налогоплательщики имеют 
право на освобождение от исполнения 
обязанностей налогоплательщика, свя-
занных с исчислением и уплатой НДС. 
Необходимо не позднее 20-го числа ме-
сяца, начиная с которого используется 
право на освобождение, представить 
письменное уведомление и документы. 
Требования и порядок перехода отраже-
ны в п. 1, п. 3, п. 6 ст. 145 Кодекса. 

Дополнительную информацию вы 
можете получить в отделе по работе с 
налогоплательщиками.

Внимание, семинар!
ИФНС России по Солнечногор-

ску совместно с группой компаний 

«ЭЛКОД» проводит бесплатный семи-
нар для налогоплательщиков.

Ждем вас 18 декабря в здании 
ИФНС по адресу: Солнечногорск, ул. 
Баранова, д. 6.

9.15 – регистрация участников. 
10.00 – начало лекции. 
Тема: «Главные изменения в исчис-

лении основных налогов в 2014 г. Новые 
обязанности плательщиков НДС в 2014-
2015 гг.».

Как отразятся изменения, вступив-
шие в силу с 1 июля 2013 г. на формиро-
вание налоговой базы по НДС.

Изменения в части возмещения 
НДС из бюджета.

Налог на прибыль: изменения в 

отражении отдельных видов доходов и 
расходов в свете последних разъясне-
ний Минфина РФ и ФНС РФ

НДФЛ: изменения в части предо-
ставления стандартных и имуществен-
ных вычетов в 2014 г.; обязанности 
налогового агента по НДФЛ, ошибки, 
допускаемые в учете.

Страховые взносы: применение 
нового порядка расчета страховых 
взносов отдельными категориями  пла-
тельщиков в 2014 г.; порядок уплаты 
страховых взносов в 2014 г.

Внимание! Обязательна предва-
рительная регистрация по тел. 8-495-
956-0699.

Вниманию налогоплательщиков

Начальник 11-го межрайонного 
отдела УФСБ по Москве и 
Московской области Андрей 
Карцев провел заседание 
Антитеррористической комиссии 
Солнечногорского района.

На заседании обсуждены вопросы, 
посвященные подготовке к досрочным вы-
борам главы Солнечногорского района, ко-
торые состоятся 22 декабря, а также празд-
никам – новогодним и рождественским.

Андрей Карцев сообщил, что выборы 
главы района состоятся в непростой ситуа-
ции: на голоса избирателей претендует бо-
лее 10 кандидатов, каждый из которых про-
водит свою избирательную кампанию. Опыт 
проведения выборов 8 сентября показал, 
что не исключены разного рода провокации. 
Поэтому следует уделить внимание тща-
тельной подготовке и обеспечению тесного 
взаимодействия избирательных комиссий с 
полицией, ФСБ, прокуратурой, следствен-
ным комитетом и другими правоохранитель-
ными органами. 

Член территориальной избирательной 
комиссии Сергей Митряшин сообщил, что 
на 9 декабря зарегистрировано 12 канди-
датов на пост главы района. На территории 
района создано 67 участковых избиратель-
ных комиссий. По решению областного из-
биркома половина из них будет оборудова-
на комплексами обработки избирательных 
бюллетеней (КОИБ). В связи с этим необ-
ходимо обеспечить избирательные участки 
бесперебойным электропитанием. 

По информации председателя избира-
тельной комиссии Московской области, на 
выборах ожидается до 500 наблюдателей. 

Не исключены противоправные действия 
с их стороны. Но важно знать, что удалить 
нарушителей из помещения для голосова-
ния можно только по письменному решению 
избирательной комиссии с помощью сотруд-
ников полиции. 

Есть постановление главы района, в 
соответствии с которым определены места 
для размещения агитационных материалов. 
Тем не менее агитация размещается и в не-
санкционированных местах. 

А.Карцев сказал о том, что совместно 
с полицией планируется провести проверку 
антитеррористической защищенности из-
бирательных участков. Особое внимание 
нужно обратить на брошенный транспорт – 
проверить его и принять соответствующие 
меры. Кроме того, необходимо проверять 
любую информацию о правонарушениях, 
поступившую от жителей.

По словам Олега Кузьмина, заместите-
ля начальника ОМВД России по Солнечно-
горскому району, охрана общественного по-
рядка на избирательных участках в первую 
очередь будет зависеть от слаженных дей-
ствий председателей участковых избира-
тельных комиссий и сотрудников полиции. 

По вопросу о состоянии антитеррори-
стической защищенности мест и объектов 
проведения новогодних и рождественских 
мероприятий с массовым пребыванием 
людей, мест производства, хранения и реа-

лизации пиротехнических изделий с сооб-
щением выступил Игорь Артамонов, заме-
ститель председателя районного Комитета 
по делам молодежи, физической культуре, 
спорту и туризму. 

В системе культуры, спорта и молодеж-
ной политики объекты находятся в удовлет-
ворительном состоянии: они обеспечены 
техническими средствами защиты и фи-
зической охраной. Все учреждения готовы 
к проведению праздничных мероприятий. 
Информация о мероприятиях передана в 
правоохранительные органы.

Участники заседания решили обсудить 
вопрос о местах применения пиротехни-
ческих изделий с главами поселений: они 
должны определить конкретные места и 
опубликовать эту информацию в СМИ. Кро-
ме того, из поселений в надзорные органы 
должны поступить данные об официальных 
местах реализации пиротехнических изде-
лий.

Антон Вершинин, начальник отдела 
безопасности районного Комитета по на-
родному образованию, рассказал о сложной 
многоуровневой работе по обеспечению 
безопасности детей. 

Перед праздниками ведется разработка 
комплекса мер по организации пропускного 
режима и его усилению в дни проведения 
массовых мероприятий, обучение персона-
ла поведению в чрезвычайных ситуациях. 

В день проведения мероприятия принима-
ются дополнительные меры безопасности, 
усиливается пропускной режим. Сотрудники 
полиции проверяют здание и обеспечивают 
безопасное проведение мероприятия. 

При организации выездного мероприя-
тия заказывается транспорт, оборудованный 
необходимыми системами безопасности, 
причем только в организациях, имеющих 
лицензию на перевозку детей. Маршрут 
движение согласовывается с ОГИБДД и 1-м 
батальоном ДПС. 

Все учреждения, которые посещают 
дети, оснащены кнопками экстренного вы-
зова полиции. С начала 2014 г. планируется 
переключение всех кнопок тревожной сигна-
лизации на Отдел вневедомственной охра-
ны. Установлена автоматическая пожарная 
сигнализация, к 20 декабря планируется за-
кончить оснащение вывода этой системы на 
пульт дежурного МЧС. 

Уже проведено обследование всех об-
разовательных учреждений совместно с 
сотрудниками полиции, составлены акты. 
Запланировано проведение занятия с со-
трудниками образовательных учреждений 
по отработке действий при получении сиг-
нала об угрозе взрыва, разрабатывается 
сводный план с указанием мест проведения 
мероприятий в каждом учреждении. 

 С.АЛЕКСАНДРОВА

НА ВЫБОРЫ И ПРАЗДНИКИ – 
С ХОРОШИМ НАСТРОЕНИЕМ!
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СКИДКИ  5%  В  ЧЕСТЬ  ОТКРЫТИЯ

С днем рождения  
Наталью Николаевну Гольцеву, директора турагенство «Никос-Тур»; Алек-

сандра Игоревича Виноградова, генерального директора ООО «АВ ТАУЭР»; 
Александра Вячеславовича Бобылёва,  генерального директора ООО «Боби-
мэкс». 

Желаем новых свершений, реализации самых смелых замыслов, творчества 
и вдохновения! Доброго здоровья, счастья, радостей, дальнейшей плодотворной 
работы. 

ООО «Издательский дом «41»
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